
Requerimento

Senhor Presidente da Câmara Municipal de Blumenau,

 

O Vereador que este subscreve requer à Mesa Diretora desta Casa que, após ouvido o Plenário,
encaminhe pedido de:
providências ao Comando do Corpo de Bombeiros de Santa Catarina, para que responda ao seguinte
pedido de informação:

Quando será implantada uma base do Corpo de Bombeiros na região da Grande Velha em
Blumenau? 

Justificativa: atualmente lá residem cerca de 80 mil famílias que necessitam do atendimento mais
próximo dessa importante instituição para atendimentos de emergência e combate a incêndios. Muitas
vezes, devido aos problemas de mobilidade urbana e à distância da atual base, na Rua 7 de Setembro
próximo ao Centro, a comunidade é bastante prejudicada.  

  
 

Sala das Sessões, 3 de março de 2021.

Adriano Pereira
Vereador
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